

# 50er-Jahrgang saniert Kreuzwegkapelle und spendet an Schuhmuckl

Jubil-Jahrgang 1963 sagt „Dank an unsere schöne Heimatstadt“ – Gefeiert wird ab dem 19. Juli

SPAICHINGEN (eck) - Auch der dies-jährige 50er-Jahrgang will anlässlich des Jubelfestes etwas zurück geben. So wurde eine Kreuzwegstation saniert und an den Verein Schuhmuckl gespendet.

Die Kreuzwegstationen auf den Berg gehen ursprünglich bis auf das Jahr 1760 zurück. Seit 1894 umfasst der Kreuzweg 14 Stationen.; sie waren damals aus Holz und anderen Materialien. Die heutige Form der Stationen existiert seit 1951. Grundlage war die von ausgewanderten Spätingern erbaute „Amerikaner Kapelle“. Im Jahr 1994 wurden die Kapellen grundlegend saniert.

„Der Jahrgang 1963 möchte mit den Renovierungsarbeiten einen Beitrag für die Einwohnerschaft unserer Stadt leisten und im Namen der Jahrgänger seinen Dank an unsere schöne Heimatstadt mit ihrem Wahrzeichen, dem Dreifaltigkeits-

gr05spa\_28\_Jun\_SV

berg, ausdrücken“, so die Jahrgänger zu ihrem Projekt.

Am 17. Juni 2013 hat der Jahrgang mit der Renovierung der Station IX begonnen. Über 800 Liter Wasser, zwei Männer und drei Stunden waren nötig, um die Ziegel von 20 Jahre altem Belag wie Moos, Kalkrückständen und Blättern zu befreien. Damit hat der Jahrgänger Jürgen Aicher die Basis für die weiter anstehenden Arbeiten geschaffen.

Am darauf folgenden Samstag traf sich der Ausschuss voller Tatendrang um 8 Uhr an der Station. Der First wurde mit neuen Ziegeln belegt, die Randziegel und die Unterlage nochmals gründlich gereinigt und kaputte Ziegel ersetzt. Viele Helfer haben die Holzblenden und die Holzbank neu lackiert und die Wände innen und außen neu gestrichen. Zwischendurch wurde der „Bauptrupp“ mit Kaffee, Brezeln, Geträn-

ken, Fleischkäswucken und Kuchen bestens versorgt.

Am Abend erstrahlte die Kapelle dann in neuem Glanz und der Jahrgang 1963 ist stolz auf sein Projekt.

## Anmeldungen sind noch möglich

Die Vorbereitungen zum 50er-Fest ab 19. Juli laufen auf Hochtouren, die Vorfreude steigt. Un- oder Spätentschlossene sind noch eingeladen, am Fest teilzunehmen und sich anzumelden. Der Jahrgang freut sich über jede Anmeldung und jeden Jahrgänger. Näheres unter [www.jahrgang-63.de](http://www.jahrgang-63.de); Anmeldung per E-Mail beim Jahrgangssprecher: [rainerbrobek@web.de](mailto:rainerbrobek@web.de).



Die Jahrgänger beim Renovieren einer Stationenkapelle. FOTO: PRIVAT

Die Arbeiten wurden von Architekt Hermann Aicher und Malermeister Bubeck begleitet. Die Katholische Kirchengemeinde hat das Material zur Verfügung gestellt.

Außerdem hat der Ausschuss des Jahrgangs beschlossen, zu Gunsten des Vereins Schuhmuckl e.V. zu spenden. Schuhmuckl wird von der Jahrgängerin Sabine Schuhmacher und ihrem Mann Stefan geleitet. Es werden von Schuhmuckl, unter anderem, Ernährungs- und Schulprojekte in Kolumbien direkt unterstützt.

Im Rahmen des 50. Geburtstags von Sabine Schuhmacher überreichte der Jahrgang einen Scheck über 500 Euro.

Weitere Infos zum Verein Schuhmuckl gibt es unter [www.schuhmuckl-ev.de](http://www.schuhmuckl-ev.de)

HB ZP/6/13